



MEINE BESTE ZEIT

BRUNO SÖHNLE  
UHRENATELIER

GLASHÜTTEISA

Feine Armbanduhren 2012/2013 · Germany



# FEINE ARMBANDUHREN IN LIMITIERTER BRILLANZ.

## Zeit in einer brillanten Dimension

Bruno Söhnle-Uhren können nicht nur mit der absoluten Präzision eines Quarzwerks die Zeit anzeigen, sie verleihen ihr, der Zeit, eine ganz besondere Dimension: Der Blick auf eine Bruno Söhnle-Uhr vermittelt eine Einheit aus Ästhetik und technischer Vollkommenheit und macht damit jede abzulesende Zeit zum besonderen Augenblick.

Bruno Söhnle-Uhren sind Design-Klassiker, die sich in ihrer Formensprache auf das Wesentliche konzentrieren und doch Platz für liebevolle Details lassen. Das macht sie so einzigartig: Erfahrung, Qualität und Perfektion werden in den Uhren so interpretiert, dass sie für viele Menschen zu einem gern gesehenen Zeit-Mess-Instrument werden. Und dabei stellen die Uhren zugleich ihren hohen Reiz als Schmuckstück unter Beweis.

Seit über 50 Jahren ist der Name Bruno Söhnle mit deutscher Uhrenherstellung verbunden. Das ehemalige Assmann-Haus im sächsischen Glashütte ist Produktionsstätte wie Entwicklungszentrum. Lassen Sie sich durch eine Bruno Söhnle-Uhr auf klassische Weise ständig begleiten und erleben Sie dadurch eine neue Zeit-Dimension. Eine Bruno Söhnle-Uhr ist immer die richtige Uhr zur richtigen Zeit.

Bruno Söhnle



# FINE WATCHES LIMITED BRILLIANCE EDITION.

## A brilliant dimension of time

Bruno Söhnle watches not only tell the time with the absolute precision of a quartz movement; they also give time a very special dimension: A Bruno Söhnle watch combines aesthetics and technical perfection in one single unit, turning every time you read your watch into a special moment. The art of watch-making to create special moments takes the form of reduction in Bruno Söhnle's watches.

They use classical designs, concentrating on what is essential in their shapes while still leaving space for careful details. This makes them unique: experience, quality and perfection are interpreted in these watches in a way that turns them into a popular timetelling device for many people. At the same time, these watches are very popular as pieces of jewellery as well.

The name of Bruno Söhnle has been connected to the German craft of watch-making for more than 50 years. The former Assmann-Haus in Glashütte in Saxony is both production and development centre at the same time. This is where precision quartz movements are refined and reassembled by qualified specialists. Make a traditional Bruno Söhnle watch your constant companion and experience a wholly new dimension of time with it. Our new watch collection makes flexible decisions possible. Bruno Söhnle will always offer the right watch at the right time.

Bruno Söhnle



# LA TRAVIATA BRILLANT



Ref. 17-33131-292



## LA TRAVIATA BRILLANT



Ref. 17-13131-892

Limitierte Auflage 150 Stück  
Limited edition 150 pieces



Ref. 17-33131-292

Limitierte Auflage 150 Stück  
Limited edition 150 pieces

Quarzwerk, Edelstahlgehäuse oder  
Edelstahlgehäuse ionenplattiert gold  
Saphirglas, wasserdicht bis 3 bar  
64 Brillanten TwSi 0,32 ct.

Quartz movement, stainless steel  
case, ionplated gold, sapphire crystal,  
watertight 3 bar, 64 diamonds,  
full cut TwSi 0,32 ct.



# LATINA BRILLANT



Ref. 17-13132-892





## LATINA BRILLANT



Ref. 17-13132-892

Limitierte Auflage 150 Stück  
Limited edition 150 pieces



Ref. 17-33132-292

Limitierte Auflage 150 Stück  
Limited edition 150 pieces



Ref. 17-23132-292

Limitierte Auflage 150 Stück  
Limited edition 150 pieces

Quartzwerk, Edelstahlgehäuse oder  
Edelstahlgehäuse ionenplattiert gold  
oder bicolor, Saphirglas, wasserdicht  
bis 3 bar, 49 Brillanten TwSi 0,25 ct.

Quartz movement, stainless steel  
case or stainless steel ionplated  
gold or bicour, sapphire chrystall,  
watertight 3 bar, 49 diamonds,  
full cut TwSi 0,25 ct.

BRUNO SÖHNLE  
UHRENATELIER  
GLASHÜTTE/SA

Bruno Söhnle GmbH  
Uhrenatelier Glashütte/SA  
Dresdner Straße 14  
01768 Glashütte/Sa./Germany

Phone +49-(0)35053-32139-0  
Fax +49-(0)35053-32139-35

Distributor:  
Gebr. Söhnle GmbH & Co. KG  
Uhlandstraße 9  
75449 Wurmberg/Germany

Phone +49-(0)7044-9416-0  
Fax +49-(0)7044-9416-18

E-Mail: [info@soehnle-uhren.de](mailto:info@soehnle-uhren.de)  
[www.soehnle-uhren.de](http://www.soehnle-uhren.de)

Printed in Germany 2012 © Gebr. Söhnle GmbH & Co. KG.  
Technische Änderungen vorbehalten.

Feine Armbanduhren 2012/2013 · Germany